
平成２６年第３回 隠岐の島町議会定例会 一般質問 （H26.9.24）  

№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

 

１ 

 

 

 

一括 

 

 

（1番） 

西 尾 幸 太 郎 

 

１．隠岐世界ジオパーク認定から1年の総括と、修学旅行誘致につ

いて 

◆世界認定を受けてから 1 年の総括と今後の展望、修学旅行誘致

への隠岐世界ジオパークの活用に関する町長の考えは。 

 

２ 

 

一括 

（12番） 

米 澤 壽 重 

１．隠岐航路について 

◆本土側寄港地の一本化を隠岐航路問題対策協議会（仮称）を設

置し、検討する考えはあるか。 

◆非常事態に対応した臨時寄港地を、鳥取港と定める考えはある

か。 

 

３ 

 

一括 

（11番） 

髙 宮 陽 一 

１．安全・安心の学校給食の提供について 

 ◆議会・住民との情報の共有・情報提供をどう考えているか。 

◆隠岐の将来を担う子どもたちの学校給食を、地方自治体の長と

してどう考えているか。 

◆学校給食部門の民間委託の目的と、その効果をどのように考え

ているか。 

◆第 3 次計画の策定時に、新たな計画として業務の民間委託の中

で検討すべきではないか。 

◆学校給食提供は、町が責任を持って提供すべきと思うが町長の

考えは。 

 

４ 

 

一括 

（15番） 

福 田   晃 

１．隠岐の島町の山林管理について 

◆松くい虫防除薬剤散布について、27年は是非再開を。 

◆山林木の放置廃材について、年次計画を立て撤去を。 

 

５ 

 

分割 

（7番） 

齋 藤 幸 廣 

１．公共交通について 

◆将来を見通して、スクールバスを含めた交通体制の抜本的見直

しをする考えはないか。 

２．路線バスについて 

◆バス運行を抜本的に再編する考えはないか。 

◆路線バス購入を中止すべきと考えるが、町長の考えを問う。 

 

６ 

 

分割 

（5番） 

前 田 芳 樹 

１．町管理の漁港港湾管理区域の海岸漂着物清掃について 

◆町管理の漁港港湾管理区域の海岸漂着物清掃は、町が管理者責

任を果たすべきだが。 

◆集落前の人目につく町管理区域は、来年度から建設業者委託で

清掃してはどうか。 

２．町道から個人宅地内に流入する雨水に対する改善措置について 

◆繰り返し改善を求めてきたが未だに対処していない。住民の

日々の暮らしの切実な要望をどう捉えているか。 

 

７ 

 

一括 

（3番） 

安 部 大 助 

１．子育て支援の環境づくりについて 

◆今年度で「次世代育成支援行動計画（後期計画）」が最終年度

になる。評価と、今後の子育て支援対策にどのように活かして

いくか。 

◆自治会・区単位と連携した子育て支援体制の構築について、町

長の考えは。また、集落支援員を活用した子育て支援について

町長の考えは。 

 


